

WEB版♥甲子園短期大学通信

2024年度-Vol.1

令和6年7月31日発行

令和六年度・入学式

四月三日、甲子園学院高等
学校の講堂において入学式が
挙行されました。



久米知子理事長・学院長先生、いに来賓なりびに保護者の皆様と在学生が一堂に会して厳粛な雰囲気の中、早坂学長より新入生へお祝いの言葉があり、新入生からは短大生としての誓いの言葉が述べられました。

式後のスタートアップ・ガイダンスでは教員紹介にはじまり、授業や資格取得、奨学金、学生活や就職支援等の説明があり、電子学生証やメール等の登録も行われました。

新入生は、新たに始まる学生生活に期待と緊張を感じるとともに、「これからの専門分野の学習や資格取得を目指し頑張り」という強い決意も抱いた様子でした。授業が始まつた今では、学生同士が協力しあいながら授業や課題に取り組む姿が見受けられます。

令和六年度・全学交流会

六月十一日、学院中高体育館にて学友会主催の全学交流会・ドッジボール大会を実施しました。新役員の学生たちに加えて

は学友会最初のイベントで、何を準備したらよいのか戸惑いながら進めました。

全学生交流の場といふことで、チーム分けは学科・学年

関係なく混合になるよう配慮し、時には教職員も参加しました。はじめて顔を合わせるチームメイトもいる中、白熱した試合展開となりました。

コートの外から熱い声援を受け、ボールから逃げたり追いかけたり、また必死に投げたり、普段

授業では見せない表情や頑張りが、あちこち見られたりで見られた楽しいひとときでした。優勝チームには賞品としてアイスクリームが授与され、全員に参加賞のお菓子が配られました。みんな笑顔での閉会となりました。

